

Initiative pour des impôts équitables, un trompe l'œil de la gauche !

Berne, le 17 juin 2010

Communiqué

Initiative pour des impôts équitables, un trompe l'œil de la gauche !

Le PLR se félicite du rejet du texte au Conseil national

L'initiative socialiste pour des impôts équitables n'est que de la poudre aux yeux ! Ce projet toucherait certes les hauts revenus mais bien plus la classe moyenne: pour maintenir le niveau de progression de l'impôt, la taxation des bas revenus serait en effet obligatoirement augmentée. Les socialistes et leur initiative attaquent aussi la qualité du système fiscal suisse, entravent l'autonomie des cantons et augmentent les coûts de l'État. Le PLR rejette clairement ce trompe l'œil et salue le « non » du National. La concurrence fiscale apporte des avantages à tous les contribuables. Elle pousse les cantons à être économes avec l'argent des citoyens. Derrière l'étiquette de lutte contre les tricheurs, cette initiative occulte le fait que les contribuables à hauts revenus contribuent déjà, en une part largement supérieure à la moyenne, aux charges du pays.

Le conseiller national, Markus Hutter, déclare : « *L'initiative pour des impôts équitables de la gauche est une imposture : ce projet de loi défavorisera encore une fois la classe moyenne qui est déjà essoufflée. La concurrence fiscale apporte des bénéfices pour tous et les cantons sont obligés d'être économes avec notre argent.* »

Contacts:

• CN Charles Favre, 079 621 08 93

• CN Markus Hutter, vice-président du PLR, 079 430 24 76

• Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

• Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41